

## 慶祝「文部科学大臣表彰」を受賞しました



本日(12/7)、当協会が生涯スポーツ功労団体として、令和3年度の「文部科学大臣表彰」を授かりました。

これは、1956年の発足から65年間、脈々と引き継がれてきた協会運営が高く評価されたところであり、ひとえに協会の皆様お一人お一人のご努力とご尽力の賜物であります。

また、当協会を創設下さった諸先輩方、発足以降協会役員として多くの大会運営や協会実務を支えて下さった多くの会員諸氏のご功績を称えなければなりません。更には、傘下の協会(連盟)の諸活動が当協会の強固な組織力になっていることは、言を待ちません。

本日はコロナ禍ということもあり、文部科学省での表彰式は行われませんでした。代って東京都体育協会(山本博会長)の理事長様を初め、幹部の皆様全員がご列席になり、表彰伝達式を執り行って下さりました。

現役員としては、この大きな賞を弾みとして、これまでの活動に恥じない協会運営を目指してまいりますので、どうぞ会員の皆様におかれましては、今後とも協会の諸活動に、活発にご参加いただきますとともに、協会運営に対しましてはご指導・ご鞭撻のほどを宜しくお願い申し上げます。

末筆ではありますが、感染症が収まり、日常の日々が戻りますことを念じつつ、会員各位のご健康と素晴らしいアーチェリーライフが導かれますことをご祈念申し上げ、慶祝のご報告を申し上げます。

皆様、本当におめでとうございました。

2021年12月7日

東京都アーチェリー協会会長 松本洋平

追記 賞状と記念の楯につきましては、都ア協主催のインドア大会においてお披露目させていただきます。

# 表彰状

東京都アーチェリー協会 殿

貴団体は長年にわたりスポーツの普及  
振興に尽力し他の模範とするに足る  
顕著な成果を挙げられましたここに  
これを表彰します

令和三年十月十一日

文部科学大臣 末松 信介



# 表彰状

東京都アーチェリー協会 殿

貴団体は長年にわたりスポーツの普及  
振興に尽力し他の模範とするに足る  
顕著な成果を挙げられましたここに  
これを表彰します

令和三年十月十一日

文部科学大臣 末松 信介



「文部科学省」の透かしがあります。



盾も頂きました